

Sin electricidad ni agua: Estudiantes de Arte denuncian pobre condición de su sede ubicada en Miraflores

Los estudiantes de Arte de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) denunciaron la inestable condición de la que se encuentra su sede ubicada en Miraflores. Desde sin electricidad ni agua, hasta baños con hongos y salas no apta para estudios, son algunos de los puntos que tienen en jaque a los estudiantes.

“Siempre ha estado super mal, además de que ponte tu son salas pequeñas que tienen capacidad para veinticinco personas siendo que somos como una generación de cien personas. Los baños también siempre han estado como con hongo, hay ratones también y no... Es una casona vieja entonces se nota el deterioro que tiene por años”, declaró la representación estudiantil.

Anuncio Patrocinado

Los estudiantes no teniendo otra sede, han tenido que arreglar por su cuenta la estructura de la institución, sacando adelante la sede y la carrera de Licenciatura en Arte. Ahora, se supone que la universidad se comprometió con los estudiantes en darles otra sede por el estado deplorable en la que se encuentra la vieja casona.

Según la representación estudiantil, la respuesta de la universidad no ha sido concisa. “Son respuestas superficiales. Nos dijeron que íbamos a entrar el 20 de marzo y ahora no, no dicen anda concreto y no nos explican nada tampoco”.

Sin electricidad ni agua: Estudiantes de Arte denuncian pobre condición de su sede ubicada en Miraflores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Enrique Morales, Director de la sede de artes solo expuso sus disculpas por los inconvenientes e informó que el inicio de las clases se postergaría y daría inicio el lunes 20 del presente mes.

y tú, ¿qué opinas?